
行きたい想いが加速する

名大研究室



●学部と大学院で学ぶ内容の違い
●物理選択だったが、
　大学に入ってから
　生物の勉強は大変か
●取り組んでいる研究は
　どれくらいの期間で
　達成できるのか
●農学部内での交流について
●海外研修について
●将来の進路や
　就職状況について
　　　　　　　　　etc...

農学部の深いところまで知る

ことができたので、とても

興味が湧きました。 （高1生）


